

Neues aus dem Mittagstisch der Primarschule

Schon haben wir das erste Quartal in diesem Jahr hinter uns. Zeit, Sie wieder einmal über die neusten Geschehnisse im Mittagstisch zu informieren.

Aktuell

Nach dem Oster- Malwettbewerb sind wir nun schon voll im Fussballfieber! Unser Mittagstischraum verwandelt sich zurzeit in ein Wettbüro und wird mit Postern, Flaggen und allerlei Fussballartikeln geschmückt. Die Kinder dürfen zwei Tipps abgeben, einmal wer die Gruppenphase übersteht und dann noch, wer am Schluss Fussball Weltmeister wird. Toll, dass sich bei diesem Thema die Mädels ebenso wie die Jungs begeistern können.

Essen

Nebst dem sehr ausgewogenen Mittagessen welches zu Fleisch, Geflügel und Fisch auch immer Gemüse und Salat enthält, erfüllen wir natürlich auch gerne die Kinderwünsche wie z.B. Spaghetti, Spätzli und Omeletten.

Aussicht – wir ziehen um!

Unser Mittagstisch zieht um! Nach den Sommerferien bieten wir unser Angebot in den neuen Räumlichkeiten der Mehrzweckhalle an. Obwohl wir unseren gemütlichen Raum sehr gerne haben, freuen wir uns auf die neuen, hellen Räume in Sulz. Dort werden wir genügend Platz haben um zu essen, zu spielen und die Hausaufgaben in Ruhe zu erledigen. Gerne nehmen wir Anmeldungen für die Tage Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag entgegen. mittagstisch@primarschule-rickenbach.ch

Leider werden uns im Sommer auch viele unserer 6-Klässler verlassen. Einige davon sind seit Beginn des Mittagstisches dabei und werden uns sehr fehlen!

Wir wünschen Ihnen allen eine wunderschöne Vorsommerzeit.

Das Mittagstisch-Team